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Abstract (en)
The electromagnet has two pole plates (1, 4) parallely arranged as an armature to a magnetic core (6), and a yoke (2) comprising two plane pole
shoe surfaces (25a, 26a). Two air gaps (3, 5) are provided between the plane pole shoe surfaces and pole plates, respectively, and the yoke
is formed in a two-part manner such that height of the air gap (5) is adjusted by displacement of a part (7). The part comprises the pole shoe
surface (25a), and another part (8) of the yoke comprises the surface (26a). An independent claim is also included for a method for compensating
manufacturing tolerance of an electromagnet.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Gleichstromelektromagnet bestehend aus einem Magnetkern (6), Polplatten (1,4) und einem Joch (2), welches zwei
ebene Polschuhflächen (25a, 26a) aufweist, und ein Verfahren zum Kompensieren von Fertigungstoleranzen eines solchen Elektromagneten.
Die zwei Polplatten (1,4) werden als Magentanker parallel auf dem Magnetkern (6) angeordnet. Ein erster Luftspalt (5) ist zwischen der ersten
Polschuhfläche (25a) und der ersten Polplatte (1) vorgesehen, und ein zweiter Luftspalt (3) zwischen der zweiten Polschuhfläche (26a) und der
zweiten Polplatte (4) ist. Das Joch (6) wird derart zweiteilig ausgebildet, dass die Höhe des ersten Luftspaltes (5) durch Verschiebung eines ersten
Teils (7) des Jochs (6) einstellbar ist, wobei der erste Teil (7) die erste Polschuhfläche (25a) aufweist. Daher kann die Höhe des ersten Luftspaltes
(5) nach der Fertigung des Elektromagneten noch ohne Aufwand verändert werden. Dadurch können die in der Fertigung des Elektromagneten
erzeugten Toleranzen nachher eliminiert bzw. kompensiert werden.
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